



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol del Bajío

20/02/2023

LEGISLATIVO



## López Obrador dio un paso a la corrupción y al autoritarismo: Porfirio Muñoz Ledo

Porfirio Muñoz Ledo afirmó que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dio un paso a la corrupción, y aseguró que ha denunciado públicamente una alianza entre el crimen organizado y el presidente de la República, y muestra está en las visitas con el Chapo, el tema de Ovidio, además de que han dispuesto de un dinero sin límite, y desgraciadamente esta actitud del primer mandatario ha contagiado a sus gentes más próximos. En rueda de prensa aclaró que no vino a Celaya para hacer política, sin embargo le fue inevitable contenerse a proponer a los panistas de Guanajuato, después de haberlo propuesto a Santiago Creel, a que los gobernadores y presidentes municipales de Acción Nacional a que se unan, porque tiene mucha gente, pero no tiene estructura.

<https://www.elsoldelbajio.com.mx/mexico/politica/lopez-obrador-dio-un-paso-a-la-corrupcion-y-al-autoritarismo-porfirio-munoz-ledo-9644029.html>